

KOMPETENZINITIATIVE

zum Schutz von Mensch, Umwelt und Demokratie e.V.

Ankündigung und Bitte um Ihre Spende

Projekt: Mobilfunk und Gesundheit – Juristische Klage

20. Mai 2020

Wir freuen uns Ihnen ankündigen zu dürfen, dass wir dank der Vorbereitungen eines interdisziplinären Teams unter dem Titel „Mobilfunk und Gesundheit“ demnächst eine juristische Klage auf den Weg bringen werden. Dazu bitten wir Sie herzlich um Ihre Spende.

Ausgangslage

In der globalen wissenschaftlichen Diskussion hat die internationale Risiko-Forschung inzwischen vielfach auf die gravierenden Risiken des Mobilfunks, insbesondere des neuen Standards 5G, für Gesundheit und Umwelt hingewiesen.

Ausgewählte Informationen dazu:

Tagung Mainz, Kurfürstliches Schloss, 4.-6. Okt 2019

<https://kompetenzinitiative.com/mainz-2019/>

<https://www.youtube.com/channel/UCvtltO3RYs7tBIOrg1oxOgA>

Aktuelles Statement, 24. April 2020

<https://kompetenzinitiative.com/stellungnahmen/corona-krise-mut-zum-mobilfunkpolitischen-kurswechsel-courage-for-a-change-in-policies/>

Industrie und Staat zeigen unterdessen immer noch wenig Bereitschaft zu einer angemessenen Risiko-Wahrnehmung. Wir halten eine neue Vorsorgepolitik, die Bürgerinnen und Bürger vor der weiter steigenden Strahlenbelastung schützt, für dringend erforderlich.

Vor diesem Hintergrund bereitet ein interdisziplinäres Team unter dem Titel „Mobilfunk und Gesundheit“ aktuell eine juristische Klage vor, die ein Beitrag zur Wende im Sinne dieser Vorsorgepolitik ist.

Konzeption und Ziel des Projekts

Das interdisziplinäre Projekt-Team verbindet in seiner personellen Zusammensetzung wissenschaftliche, medizinisch-ärztliche und juristische Kompetenzen. So gelang es, ein auf Studien basiertes, bisher einmaliges Klage-Konzept zu entwickeln. Nach Einschätzung von Rechtsexperten bestehen auf dieser Grundlage aussichtsreiche Chancen zu einem Durchbruch im Sinne einer gesundheitsorientierten Neuregelung des Mobilfunks, einschließlich der aktuellen technischen Standards und 5G.

Die erste Entwicklungsphase des Projekts ist erfolgreich abgeschlossen. Wir stehen in den Startlöchern für die praktische Umsetzung des Klageweges.

Ein Ziel der Klage wird sein, Mobilfunkanlagen landesweit in allen Kontexten, die in Wohnraumnähe bestehen, gesundheitsverträglich zu machen, und ein Bewusstsein für die Gefährlichkeit künstlicher EMF und EMS zu schaffen. Eine qualifizierte juristische und wissenschaftliche Darlegung konkreter Standort-Situationen ist bereits ausgearbeitet. Der wissenschaftliche Beitrag wird von vorhergehenden, ortsspezifischen Studien auf mehreren Ebenen begleitet werden.

Einsatz Ihrer Spende

Ohne finanzielle Unterstützung engagierter Bürgerinnen und Bürger können wir diese erfolgsversprechende Klage nicht führen. Wir bitten Sie daher ganz herzlich um Ihre Spende.

Ihre Spende wird zweckgebunden sein und nur diesem juristischen Projekt „Mobilfunk und Gesundheit“ dienen.

Ihre Mittel werden eingesetzt zur Finanzierung ...

- des juristischen Verfahrens und seiner damit verbundenen gesamten Kosten
- von projektbezogenen wissenschaftlichen und medizinisch-ärztlichen Studien
- von projektbezogener medialer und publizistischer Begleitung und entsprechender Produktionen

Wir bitten Sie um Ihre Unterstützung

Mit Ihrem Beitrag unterstützen Sie nachhaltig unser juristisches Projekt „Mobilfunk und Gesundheit“.

Von der Goethe-Stiftung Basel wurde die *Kompetenzinitiative* 2009 für ihr gemeinnütziges internationales Umweltengagement ausgezeichnet.

Bankverbindung

Sparkasse Saarbrücken

IBAN: DE30 5905 0101 0067 0954 48

BIC: SAKSDE55XXX

Bitte als **Verwendungszweck** Ihrer Spende angeben:

„Projekt: Mobilfunk und Gesundheit – Juristische Klage“

Ansprechpartner für Rückfragen bzw. weitere Informationen:

Klaus Scheidsteger kscheidsteger@ty4c.com - Tel. 0033 6589 18182

Für das Vorstandsteam der *Kompetenzinitiative e.V.*

Klaus Buchner, Mario Babilon, Peter Ludwig, Karl Richter

Geschäftsstelle: Parallelstraße 26, 66125 Saarbrücken

Vorsitzende: Prof. Dr. rer. nat. Mario Babilon • Prof. Dr. rer. nat. Klaus Buchner • Dr. phil. Peter Ludwig (geschäftsführend) • Prof. Dr. phil. Karl Richter

Erweiterter Vorstand: Barbara Dohmen, Umweltärztin • Dipl.-Ing. Joachim Gertenbach • Dr. med. Monika Krout Dr. med. Joachim Mutter • Klaus Scheidsteger • Dr. rer. nat. Ulrich Warnke